

Duda declaración

Escrito por akrator - 08/04/2015 22:26

Hola,

Hace ya unos años que mi ex y yo hicimos la declaración individual de la hipoteca que tenemos al 50%. Dejamos la relación, y hace un año decidimos que ella se quedara allí pagando casi la totalidad de la hipoteca porque se la disfruta ella y estamos en trámites para que me compre mi parte su actual novio. Yo me fui de alquiler y ahora que tengo que hacer la declaración me gustaría saber si tendrá algún problema con hacienda si modifico el borrador metiendo el alquiler. Lo digo porque de la hipoteca este año solo he pagado 50 euros mensuales- más impuestos y demás- y no sé si lo que le importa hacienda es cuánto paga cada uno o el total de la cuota independientemente de cuánto aporta cada titular.

Un saludo

Re: Duda declaración

Escrito por tucapital.es - 09/04/2015 06:59

Le da igual, siempre que hayas vivido en la vivienda al menos 3 años:

- <http://www.preguntasfrecuentes.net/2009/09/16/concepto-de-vivienda-habitual/>

Salu2.

Re: Duda declaración

Escrito por akrator - 09/04/2015 07:08

Gracias.
